



Aktuelle Infos zu COVID 19

Silbertal im Mai 2020 | KW 23



© Gemeinde Silbertal | 27.05.2020 | tz

Liebe Silbertalerinnen und Silbertaler,
Geschätzte Bevölkerung,

da ab dem letzten Wochenende nun auch die Montafoner Kristbergbahn ihren (eingeschränkten) Betrieb wiederaufgenommen hat und somit auch ein wesentlicher Beitrag für einen guten Sommertourismus trägt, können wir nun wieder sehr positiv in die Zukunft blicken.

Wie auch sicherlich bekannt ist wurde das Montafon zu einem Pilotprojekt von der Bundesregierung ausgewählt. Hierbei geht es um die COVID 19 Testung von TourismusmitarbeiterInnen die im Montafon arbeiten und vorerst auch direkt mit den Gästen in Kontakt treten. Dies kann in Zukunft für unser Montafon mitunter auch ein Wettbewerbsvorteil gegenüber unseren Mitbewerbern sein. Im Montafon wird hier eigens eine „Durchfahrts-Teststation“ eingerichtet wo die Mitarbeiter mittels Rachenabstrich getestet werden. Diese Tests dauern ca. 5 – 10 Minuten und müssen wöchentlich gemacht werden.

Unsere Bitte gilt nach wie vor die entsprechenden Einschränkungen wahrzunehmen und im Auge zu behalten sowie die vorgegebenen Sicherheitsmaßnahmen der Betriebe zu beachten und einzuhalten.

Mit diesem Schreiben werden wir unsere vorläufigen Informationen im Rahmen der COVID 19 Pandemie einstellen. Die weiteren Informationen werden wie gewohnt mit dem monatlichen Gemeindeinfo an euch ergehen.

Die **Gemeinde Silbertal** bedankt sich hiermit nochmals aufs aller Herzlichste für euer verständnisvolles Verhalten, euer Durchhaltevermögen, positive Einstellung und wünsche euch weiterhin Zuversicht, Optimismus alles GUTE, sowie eine gute und erfolgreiche Sommersaison 2020.

**Mit besten Grüßen und einem herzlichen „Glück Auf“
schau auf dich – schau auf mich**

Thomas Zudrell
Bürgermeister